

## MS Schramberg baut einen mobilen Barfußpfad für die Wittum-Schule 20.07.2016



MS Schramberg-Geschäftsführer Heimo Hübner (von rechts) und die Mitarbeiter Bernhard Broghammer und Siegfried Fix eröffnen den Barfußpfad.

# Steine, Sand und Tannenzapfen

### Unterstützung | MS Schramberg baut mobilen Barfußpfad

Schramberg-Sulgen. Im März dieses Jahres hat die MS-Schramberg als Spendenerlös aus deren Weihnachtsfeier-tombola eine Summe von 5.400 Euro an die Wittum-Schule überreicht. Dabei betonte Geschäftsführer Heimo Hübner, dass »das soziale Engagement für die MS-Schramberg seit Jahren ein fester Bestandteil der Unternehmenskultur ist und man sich bei der MS-Schramberg sehr freue die Wittum-Schule unterstützen zu können.«

Bei der Geldspende allein ist es nicht geblieben. In Abstimmung mit der Wittum-Schule entstand die Idee eines mobilen Barfußparks. Mitarbeiter der MS-Schramberg fertigten zwölf Behälter, die



Großes Interesse hatten die Wittum-Schüler auch an der Feuerwehr.

mit entsprechenden Materialien wie Sand, Steine oder Tannenzapfen gefüllt werden

können und hintereinander aufgestellt, ein Erlebnis für die darüber laufenden nackten Füße bieten. Vergangenen Montag wurde der Barfußpfad im Rahmen eines kleinen Sommerfests feierlich eingeweiht.

Zur Freude und Überraschung der Schülerinnen und Schüler kam auch noch die Feuerwehr der Abteilung Sulgen vorbei um die Behälter mit Wasser zu befüllen und für eine erfrischende Brise zu sorgen. Schulleiter Hans Stiber bedankte sich im Namen der Lehrer und Schüler ganz herzlich für die tolle Aktion bei der MS-Schramberg und den beteiligten Mitarbeitern und den Vertretern der Feuerwehr Schramberg, Abteilung



Der neue Pfad erfreute sich gleich einem großen Andrang der Schüler.

Fotos: KSchönsek

Sulgen. Die Schüler testeten den Barfußpark mehrfach und erfreuten sich der Was-

serfontäne, welche die Feuerwehr als besonderen Spaß noch auslöste.